

（株）道新 中西販売所
 北区篠路3条7丁目3-19
☎771-2229
 ○地域の情報はお近くの販売所へ

ふれあいわが街編集部
 地域情報
 ご意見ご感想は
 FAX又はメールで
☎011-299-3794
✉5821@d4.dion.ne.jp

毎月発行 第327号

ふれあいわが街

「チョットお助けサービス」

70歳以上のお客を対象に、販売所所員が電球交換などチョットしたお手伝いをします。詳しくは販売所までお問合せください。



▲1月に行われた表彰式に臨む村岡前校長

市立札幌豊明高等支援学校（西茨戸4・1）が、令和元年度の札幌市教育実践功績表彰を受賞しました。これは、毎年札幌市の学校教育の振興に貢献した学校のうち、その功績が顕著で

ある学校や職員に対して表彰を行っているもので、個人表彰と学校表彰の2種類があり、豊明高等支援学校は学校表彰を授与されました。受賞理由は、近年需要のある就職先を見据えて時代に合った学科を再編したこと、社会に開かれた学校として、地域と連携しながら受注作業を行ったり、地域の施設の清掃活動を行ったことなど、生徒が住民と交流しながら様々な形で社会に参画した点が挙げられています。豊明高等支援学校は1学年40名で、5つの作業学科があります。開校当時は就職先にクリーニング業や食品加工業界が多く、それに合わせた学科を設

けました。後藤教頭は「一番の目的は生徒たちの社会自立。そのために生徒自身はもちろん、教職員、保護者、皆が協力し合いながら日々頑張っている。この表彰をもって学校生活を送ってもらいたい」と話していました。

この4月から篠路茨戸まちづくりセンターに新しい所長が赴任しました。高松幸一さんは前職が厚別区役所保健福祉部に3年勤務しており、そ

れ以前は、第8回札幌アジア冬季競技大会組織委員会、北区役所保健福祉部にも在籍していたベテラン職員です。お住まいは北区屯田で、3人のお子さんを持つ父親の顔もあります。篠路の思い出といえば「実は約50年前、父が住み込みで篠路まちづくりセンターの管理人をしていたらしい」という驚きの経歴が。高松所長も3歳まで両親と共にまちなみの管理入りに住んでいたそう

市立札幌豊明高等支援学校（西茨戸4・1）が、令和元年度の札幌市教育実践功績表彰を受賞しました。これは、毎年札幌市の学校教育の振興に貢献した学校のうち、その功績が顕著で

ある学校や職員に対して表彰を行っているもので、個人表彰と学校表彰の2種類があり、豊明高等支援学校は学校表彰を授与されました。受賞理由は、近年需要のある就職先を見据えて時代に合った学科を再編したこと、社会に開かれた学校として、地域と連携しながら受注作業を行ったり、地域の施設の清掃活動を行ったことなど、生徒が住民と交流しながら様々な形で社会に参画した点が挙げられています。豊明高等支援学校は1学年40名で、5つの作業学科があります。開校当時は就職先にクリーニング業や食品加工業界が多

く、それに合わせた学科を設けました。後藤教頭は「一番の目的は生徒たちの社会自立。そのために生徒自身はもちろん、教職員、保護者、皆が協力し合いながら日々頑張っている。この表彰をもって学校生活を送ってもらいたい」と話していました。

この4月から篠路茨戸まちづくりセンターに新しい所長が赴任しました。高松幸一さんは前職が厚別区役所保健福祉部に3年勤務しており、そ

れ以前は、第8回札幌アジア冬季競技大会組織委員会、北区役所保健福祉部にも在籍していたベテラン職員です。お住まいは北区屯田で、3人のお子さんを持つ父親の顔もあります。篠路の思い出といえば「実は約50年前、父が住み込みで篠路まちづくりセンターの管理人をしていたらしい」という驚きの経歴が。高松所長も3歳まで両親と共にまちなみの管理入りに住んでいたそう

です。そして半世紀の時を経て篠路に戻ってきた高松所長。「篠路駅周辺の開発は、札幌市としても大きな事業。引き続き住民の方々からいろいろな要望を聞き、良い街づくりをしていきたい」と意気込みを語ります。まずは住民の皆さんに顔を覚えていただきたいそうなので、まちづくりセンターにお立ち寄りの際は、お気軽にお声をかけてあげてください。

豊明高等支援学校 札幌市教育実践功績表彰 学校表彰を受賞



▲屋根の塗装作業



▲壁面の塗装作業

この機会に我が家のメンテナンスを検討してみませんか？

- ▼住所：篠路2条5丁目2-8
- ▼電話：772-3556
- ▼営業時間：午前9時～午後5時
- ▼定休日：年中無休

春一番のこの時期、塗装業のハヤシザキでは住宅の外壁・屋根の塗り替えキャンペーンを行っています。塗り替え時期の目安は、外壁はコーキングの断裂が見られ、手で触ると塗料が付いてくる。屋根は錆が出たり、艶がなくなったなど、いずれも8～10年が目安です。とはいえ、決して安い金額ではないため、躊躇する方も多くは、ハヤシザキがお客様に安心してご利用いただける理由は、①認定塗装診断士がしっかり診断し、適正価格で見積り。②札幌市内の塗装業者で組織される「札幌塗装工業協同組合」と

ともに、アフターケアをばっちりサポート。③塗膜性能の保証書付き工事のため、最長5年間保証されるという3つの点にあります。創業47年を迎えるハヤシザキは「お客様の大切な財産を長持ちさせるため、誠実で安心な作業をお約束します。お電話一本で説明・見積もり伺います」と太鼓判を押しています。

あなたの住まいきれいに彩ります！ 「株」ハヤシザキ

ともに、アフターケアをばっちりサポート。③塗膜性能の保証書付き工事のため、最長5年間保証されるという3つの点にあります。創業47年を迎えるハヤシザキは「お客様の大切な財産を長持ちさせるため、誠実で安心な作業をお約束します。お電話一本で説明・見積もり伺います」と太鼓判を押しています。



まちなみの人この人 篠路茨戸まちづくりセンター 高松幸一 所長(52)

篠路茨戸まちづくりセンターに新しい所長が赴任しました。高松幸一さんは前職が厚別区役所保健福祉部に3年勤務しており、そ

れ以前は、第8回札幌アジア冬季競技大会組織委員会、北区役所保健福祉部にも在籍していたベテラン職員です。お住まいは北区屯田で、3人のお子さんを持つ父親の顔もあります。篠路の思い出といえば「実は約50年前、父が住み込みで篠路まちづくりセンターの管理人をしていたらしい」という驚きの経歴が。高松所長も3歳まで両親と共にまちなみの管理入りに住んでいたそう

です。そして半世紀の時を経て篠路に戻ってきた高松所長。「篠路駅周辺の開発は、札幌市としても大きな事業。引き続き住民の方々からいろいろな要望を聞き、良い街づくりをしていきたい」と意気込みを語ります。まずは住民の皆さんに顔を覚えていただきたいそうなので、まちづくりセンターにお立ち寄りの際は、お気軽にお声をかけてあげてください。

です。そして半世紀の時を経て篠路に戻ってきた高松所長。「篠路駅周辺の開発は、札幌市としても大きな事業。引き続き住民の方々からいろいろな要望を聞き、良い街づくりをしていきたい」と意気込みを語ります。まずは住民の皆さんに顔を覚えていただきたいそうなので、まちづくりセンターにお立ち寄りの際は、お気軽にお声をかけてあげてください。



▲広大な敷地内に建つ建物



▲一昨年の状態。倒木と断層被害



▲現在は見事に復活！

が相次ぎ、その直後に起こった胆振東部地震ではコース内のいたる箇所に断層が入ったため、地震の翌日からシーズン途中でやむなく閉鎖。過酷な修復作業に1年もの期間を費やし、昨年7月、新しい運営会社で再開を果たし

た時は、多くのファンが喜びました。そして今年4月11日が待望のオープンでしたが、新型コロナウィルスの影響で5月以降の団体予約が激減。それでも宮下支配人は「世の中の状況は皆同じ。地道に頑張っていきたい」と話しています。新しくなった「エムアール茨戸カントリークラブ」の特徴としては、「女性に優しく」をコンセプトに、レディースティを新設。総距離が短縮されて、女性もプレーがしやすくなりました。70歳以

上利用税割引もあり、シニアが元気で快適にプレーできる環境づくりに努めています。さらに、アルコール消毒など、新型コロナウイルス対策も万全で行っています。屋外なので人数が多くなれば3密にはなりません。『お一人様枠』もあるのでお気軽にご利用ください。自粛生活で運動不足が叫ばれる今、たまには美しい景色の中で体を動かしてみませんか？

エムアール茨戸カントリークラブ

エムアール茨戸カントリークラブ

エムアール茨戸カントリークラブ

エムアール茨戸カントリークラブ

エムアール茨戸カントリークラブ

エムアール茨戸カントリークラブ

